

# *La réunion des ministres des Affaires étrangères des Non alignés siège aujourd'hui à l'Ile Margarita*

---



Caracas, 15 septembre, (RHC).- La rencontre des ministres des Affaires étrangères des pays membres du Mouvement des Non-alignés, préalable au 10<sup>e</sup> sommet de chefs d'état de ce bloc a commencé aujourd'hui à l'Ile Margarita, au Venezuela.

Les commissions techniques qui ont siégé pendant 2 jours, ont élaboré le document de base.

Les discussions des experts ont été centrés sur la paix et la sécurité de ce bloc, le droit à l'auto-détermination et l'indépendance, la solidarité pour le développement et l'établissement des relations internationales basées sur les principes de non ingérence.

La rencontre à niveau de ministres terminera demain. Le sommet au plus haut niveau siègera ensuite jusqu'à dimanche.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/105773-la-reunion-des-ministres-des-affaires-etrangeres-des-non-alignes-siege-aujourd'hui-a-lile-margarita>



**Radio Habana Cuba**